



Zürich, 28. März 2019

Eltern und Erziehungsberechtigte
der Schule Rebhügel

Verschiebung der Umsetzung Tagesschule 2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Im Sommer 2021 hätte die Sekundarschule Rebhügel in die Phase II des Projekts Tagesschule 2025 einsteigen sollen. Der Zeitpunkt wurde aus baulichen Gründen jedoch in die Phase III verschoben.

Aufgrund der vorhandenen Bereitschaft des Schulpersonals und der Eltern, des Standes der Schulentwicklung sowie der vorhandenen Infrastruktur in der Schule Rebhügel erachteten die Schulleitung und die Kreisschulbehörde Uto im Dezember 2016 die Teilnahme am Projekt Tagesschule als sehr günstig.

Zu diesem Zeitpunkt war nicht voraussehbar, welche baulichen Gegebenheiten die Teilnahme am Projekt Tagesschule tangieren könnten. Heute gehen wir davon aus, dass die Schule Rebhügel von 2021 bis 2023 die Klassen der Schule Lavater in einem Provisorium auf dem Schulgelände beherbergt, da die Sekundarschule Lavater während dieser Zeit gesamtsaniert wird.

Das Zusammenrücken der zwei Schulen bringt einen grossen organisatorischen Mehraufwand mit sich. Beide Schulen haben dadurch während dieser Zeit zusätzliche Koordinationsaufgaben, wie beispielsweise die gemeinsame Nutzung verschiedener Spezialräume zu meistern. Angesichts dieser grossen Herausforderung ist die Einführung der Tagesschule 2025 in der Schule Rebhügel auf Sommer 2021 nicht sinnvoll.

Trotz dieser Verschiebung sind wir der Meinung, dass die Einführung der Tagesschulen ein zukunftsweisender Schritt in unserem Schulsystem ist, der jedoch sehr umsichtig und sorgfältig angegangen werden muss. Auch ohne den Einstieg in das Projekt findet bereits eine enge Zusammenarbeit und Kooperation zwischen den Unterrichts- und Betreuungspersonen im Lebensraum der Schule Rebhügel statt, welcher auch zukünftig gefördert und ausgebaut wird.

Wir danken für Ihr Verständnis. Die Schulleitung und die Kreisschulbehörde stehen Ihnen für Fragen gerne zu Verfügung. Selbstverständlich werden wir Sie über die weiteren Schritte auf dem Laufenden halten.

Freundliche Grüsse

Schulleitung
Schule Rebhügel

Caspar Schaudt

Kreisschulbehörde Uto
der Präsident

Roberto Rodríguez